

Frank Weimar

Mein Name ist Frank Weimar, ich bin IT-Angestellter, 62 Jahre alt, und ich wohne seit meiner Geburt in Niedernhausen, genauer in Oberseelbach. Ich bin verheiratet und habe 2 Töchter.

Nach Lehre und Studium habe ich in der IT-Branche Fuß gefasst und bin letztlich bei einem führenden IT-Anbieter in Frankfurt am Main gelandet.

Technik begeistert mich seit jeher. Meine Photovoltaikanlage auf dem Dach habe ich selbst installiert und ich bin ein überzeugter und begeisterter Anhänger dieser Technik. Mit ausreichender Unterstützung durch die Politik könnten wir alle unseren Strombedarf selbst erzeugen und würden damit auch unsere Umwelt entlasten.

Privat fahre ich viel Fahrrad, gerne abseits der Straße. Auto- und Fahrradverkehr vertragen sich aktuell nicht so gut wie sie sollten. Die Radwege und teilweise auch die Wanderwege haben leider noch starkes Ausbaupotential. Ich mag Badminton und spiele in der TTG Oberseelbach.

Beim DRK in Niedernhausen bin ich ebenso aktiv, wie in unserem lokalen Heimatverein in Oberseelbach - insbesondere beim Brot backen. Das kommt selbstverständlich aus dem eigenen Backhaus. Ehrenamtlich engagiert bin ich beim „Netzwerk Wohnen“ in der Beratung von Bürgern, hier speziell betreffend den Umbau der eigenen vier Wände zum barrierefreien Wohnen.



Deshalb mache ich bei der WGN mit:

In Niedernhausen bewegt sich wenig durch die regierenden Gruppierungen. Seit Jahren passiert im Bahnhofsumfeld recht wenig, Baulandplanungen für Familien werden nicht realisiert. Wenn Wohnbebauung durchgeführt wird, dauert es Jahre und dann gibt es ausschließlich Angebote im gehobenen Preissegment. Das Nahverkehr-Konzept kommt nicht von der Stelle, die Dorfentwicklung stagniert. Zu viele Entscheidungen werden vertagt und kommen nicht zum Tragen; hier muss sich etwas ändern. Die WGN steht für Lösungen in die – aus meiner Sicht - richtige Richtung. Hier will ich unterstützen, damit Niedernhausen für seine Bürger lebenswerter wird.

Mein Statement für Niedernhausen:

„Jetzt ist Zukunft! Ich will nicht warten bis die da oben sich bewegen.“